



EISENACH

die WARTBURGSTADT



Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach ·

Herr Oliver Pfeffer
Fraktionsvorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
17.03.2010

Beantwortung der Anfrage AF-0071/2010

Sehr geehrter Herr Pfeffer,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Es gibt bisher keine Gespräche zwischen der Stadt und dem Wartburgkreis zum Zusammenschluss der kreisfreien Stadt Eisenach und dem Wartburgkreis und somit ist mir auch keine diesbezügliche Moderation des Innenministers bekannt.

Der Oberbürgermeister ist bezüglich der Haushaltssituation der Stadt allerdings weiter im Gespräch mit der Aufsichtsbehörde – ThLVWA – und dem Innenministerium, sowohl auf Arbeits- als auch auf politischer Ebene.

Um Eisenach langfristig haushaltsmäßig abzusichern, sind allerdings Diskussionen über alle Möglichkeiten des Ausgleichs notwendig. Andere Strukturen können nur durch eine umfassende Funktional- und Gebietsreform im Freistaat Thüringen entstehen, wofür die Zuständigkeit bekanntlich nicht bei der Stadt Eisenach liegt.

Grundsätzlich muss dabei die Stärkung der zentralen Städte in Thüringen generell vom Gesetzgeber notwendigerweise neu definiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Matthias Doht
Oberbürgermeister